

INAUGURATION

L'enfance a sa Maison

Abritant une Maison câlins et le relais assistantes maternelles, la nouvelle Maison de l'enfance située à La Gavotte a été inaugurée en novembre.



Dominique Versini, défenseure des enfants et de la Maison de l'enfance des Pennes. Au second plan, Patricia Ouradou

Patricia Ouradou peut avoir le sourire. La Maison câlins, ouverte le 16 septembre dernier (cf. «Le Pennois» octobre 2010) dont cette psychanalyste est la responsable, connaît déjà un vrai succès. Les mamans - et même les papas - se pressent pour venir au sein cette structure d'un genre particulier dédiée aux enfants de 0 à 4 ans et à leurs parents. «Genre particulier», car ici l'entrée est libre, gratuite, anonyme. On y reste le temps qu'on veut. Il suffit juste d'avoir envie de pousser la porte de ce local rénové, situé au rez-de-chaussée de l'école maternelle du Val Saint-Georges à La Gavotte, et mis à la disposition par la ville. Un local qui accueille aussi, une fois par semaine, le

relais assistantes maternelles et qui a, depuis le 17 novembre, son nom officiel : Maison de l'enfance.

A suivre

Ce nouveau nom a été fêté lors d'une inauguration à laquelle participait Dominique Versini, défenseure des enfants. Un symbole fort, car celle-ci exerce la noble mission de défendre et promouvoir les droits de l'enfant tels qu'ils ont été définis par la loi ou par un engagement international comme la Convention internationale des droits de l'enfant, ratifiée par la France en 1990. «Avoir un établissement comme cette nouvelle Maison est une chance pour votre commune car il s'agit d'un lieu où les enfants peuvent s'épanouir, mais également les parents. Elle aide aussi à lutter contre l'isolement, notamment de certaines mères», a-t-elle souligné. Tout aussi heureux de l'ouverture de cette Maison de l'enfance, le maire a laissé entendre que l'ambition est de continuer à étoffer ces locaux situés dans le quartier le plus urbanisé de la ville. Patricia Ouradou peut donc garder le sourire, elle qui avoue avoir été «touchée par une si belle inauguration».

Renseignements : 06 27 41 15 19